

24Jam

Kantor Imigrasi Cilacap Berikan Reward Pegawai Teladan , Tingkatkan Kinerja Pegawai

Agus Agnan - CILACAP.24JAM.CO.ID

Sep 14, 2023 - 16:55



Cilacap – Dalam rangka mewujudkan Zona Integritas di lingkungan Kantor Imigrasi Cilacap, maka diadakan pemberian penghargaan pegawai yang telah menunjukkan prestasi kerja yang baik setiap bulannya. Penyerahan Penghargaan kepada Pegawai Teladan Bulan Agustus dilakukan pada Kegiatan apel pagi yang dilaksanakan di halaman Kantor Imigrasi Cilacap, Kamis (14/9).

Kategori penghargaan yang diberikan meliputi Pegawai Teladan, Pegawai Pelayanan Terbaik, dan PPNPN Terbaik. Pemilihan pegawai teladan dilakukan berdasarkan voting pemilihan yang melibatkan seluruh pegawai dengan

mempertimbangkan beberapa aspek antara lain: Integritas, Komitmen, Kedisiplinan, Kerjasama dan Etika Kedinasan.

Periode Bulan Agustus ini pegawai yang mendapatkan nominasi adalah Kuat Fatoni selaku Pejabat Imigrasi terpilih menjadi Pegawai Teladan, Nari Pujinah sebagai Pegawai Pelayanan Terbaik, dan Asep sebagai PPNPN terbaik.

Heryanu selaku Kasi Tikkim yang bertugas sebagai Pembina Apel Pagi memberikan langsung piagam penghargaan kepada pegawai terpilih. Saat memberikan amanat, ia berharap agar pegawai yang terpilih terus mempertahankan dan memberikan kinerja terbaik serta terus menambah pengetahuan tentang aturan-aturan terkait keimigrasian agar dapat menjadi teladan bagi rekan-rekan yang lain.

“Saya ucapkan selamat kepada pegawai yang telah terpilih, penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi bagi pegawai yang memiliki kinerja terbaik serta memberikan motivasi dan inspirasi bagi seluruh pegawai lainnya agar terpacu untuk bisa memberikan yang terbaik dalam melaksanakan tugas dan fungsinya masing-masing dalam melayani masyarakat’, ujar Heryanu.

Pemberian penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi Kantor Imigrasi Cilacap yang telah memberikan kinerja terbaik sebagai pegawai. Melalui penghargaan ini diharapkan setiap pegawai bisa berlomba-lomba memberikan kinerja terbaik dalam bekerja.